

L'HISTOIRE DE CHAK LE MULOC

Il était une fois au milieu d'une jungle humide et calme, un village où habitaient des Muloc. Oui, oui, des Muloc! Les Muloc sont des petites créatures mi-lézards mi-nains.

CHAK se promenait dans la jungle. Après une heure de course, il décida de faire une sieste. Soudain, le maître des loups le réveilla. Il voulait le manger.

CHAK partit comme une flèche. En courant, il rencontra ROKY son ami de Minecraft. «Bonjour ROKY, est-ce que tu peux trouver mon village?»

«O.K.»

Ils creusèrent jusqu'à ce que CHAK soit épuisé. ROKY boucha la cachette avec des blocs.

Le maître de loups abandonna sa poursuite, tanné de chercher. Pendant qu'il dormait, des monstres remplirent leur cachette d'eau et brisèrent tous les

blocs qu'il avait mis. CHAK et ROKY sortirent de leur trou comme un geyser. En retombant, ils se sont réveillés et coururent comme de malades. Ils regardèrent derrière eux et défoncèrent des troncs d'arbre et trébuchèrent sur des racines. Chak dit : «Ouche, ça fait mal!» Les amis ont attrapé un parasite qui fait dormir.

Tout d'un coup, Chak s'endormit pour longtemps, très longtemps!

DE ROMAIN

4^e année